
A Secretaria de Estado 
da Saúde (Sesa) divulgou 
nesta quarta-feira (18) os 
resultados da força-tarefa 
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 Policiais entram para 
reserva remunerada 

e recebem homenagem 
da PM em Goioerê
Os sargentos da Polícia Mi-

litar, Marcos Donizete Fialho e 
Antonio Cordeiro de Almeida, 
foram homenageados nesta 
quinta-feira (19), ao entrarem 
para a reserva remunerada da 
corporação. A cerimônia de 
despedida dos dois policiais 
foi realizada na sede da 2ª CIA 
da PM de Goioerê e contou 
com a presença de amigos e 
familiares, além do comando 
do 7º BPM, Tenente-coronel 
Edson Kamakawa e do coman-
do da 2ª CIA, Capitão Rômulo 
Moreira.

Janiópolis segue com inscrições abertas
para a sua 5ª Caminhada na Natureza

A 5ª edição da Ca-
minhada Internacional 
na Natureza, que será 
realizada no dia 27 de 
outubro em Janiópolis, 
segue com as inscrições 
abertas. A caminhada 
terá percurso de 10 qui-
lômetros no chamado 
‘Circuito das Corredei-
ras”. 

Viva Vila: Ginástica Rítmica foi 
destaque em competição em Cambé
Mais uma vez as meninas da ginástica rítmica do Projeto Viva a Vila 

foi destaque em competição regional. Desta vez foi na cidade de Cambé, 
onde as ‘meninas’ participaram do Torneio Elizabeth Laffranchi, organi-
zado pela Federação Paranaense de Ginástica.

Construção do colégio agrícola de 
Goioerê avança em ritmo acelerado

Cresce expectativa para o 
“Costelão do Comércio” 

Prefeitura vai realizar audiência 
pública para discutir LOA 2025

A construção do Colé-
gio Agrícola de Goioerê, 
localizado na Vila Rural 
Candeias, avança em ritmo 
acelerado e a previsão é de 
que a obra seja entregue 
dentro do prazo estipulado 
em contrato, até janeiro de 
2025.

Prefeitura anuncia 
Centro Especializado de
apoio e atendimento ao 

autista em Goioerê

Vacinação nas 
escolas estaduais e
municipais somou 

292 mil doses
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A 17 dias para a escolha 
de quem será o novo prefeito 
de Goioerê, a campanha es-
quenta com a troca de farpas 
entre alguns candidatos. Mas 
caberá ao eleitor analisar e 
chegar à conclusão de quem 
é o melhor para a cidade.

Além do horário eleitoral, 
os candidatos têm usado e 
muito as redes sociais para 
impulsionar suas ações e 
alavancar a audiência de seus 
perfis. Provocações, insinu-
ações são os ingredientes 
mais comuns nas postagens 

A 17 dias da eleição, campanha esquenta 
e candidatos trocam ataques em Goioerê

O clima da campanha esquentou
 entre Betinho Lima e Pedro Coelho

Jacy e Paulo Novaes seguem fazendo campanha

que circulam pelas redes 
sociais.

O clima ficou mais ten-
so, depois da divulgação de 
pesquisa na última segunda-
feira, em que o candidato 
do PSD, Betinho Lima, que 
busca a reeleição, apareceu 
com cerca 24 pontos à frente 
do segundo colocado, Pedro 
Coelho. A reação foi imedia-
ta com o adversário buscan-
do desacreditar a sondagem 
do Instituto Veritá.

Em relação ás ruas, a 
campanha ainda está fria, 

com a maior parte dos can-
didatos saindo apenas para 
a realização do chamado 
‘bandeiraço’ e algumas ca-
minhadas pelos bairros. Mas 
na internet, os ataques já 
começaram e segundo obser-
vadores políticos, à medida 
em que a eleição se aproxima 
eles devem aumentar.

RECORREU: - O ex
-prefeito Paulo Novaes, 
que teve a sua candidatura 
impugnada pela just iça 
eleitoral, por causa de con-

denações por improbidade 
administrativa, recorreu da 
decisão. O principal argu-
mento é que a “inelegibili-
dade não pode ser eterna”. 
Até o Estatuto do Idoso foi 
usado como argumento.

Jacy da Silva, que dis-
puta pelo Solidariedade, 
segue fazendo campanha, 
mas de forma discreta. 
Ele tem pouco menos de 
30 segundo no programa 
eleitoral, o que dificulta 
apresentar suas propostas 
para os eleitores.

A Prefeitura de Goioerê, 
através das secretarias de 
Fazenda e Administração, 

Prefeitura vai realizar audiência 
pública para discutir LOA 2025

agendou para o próximo dia 
26 – quinta-feira,  a realiza-
ção de audiência pública para 

discutir a Lei Orçamentária 
Anual (LOA) do exercício 
financeiro de 2025. O evento 

será na Câmara Municipal, às 
18:30 horas.

De acordo com o secretá-
rio Gerson de Brito, o evento 
tem o objetivo de apresentar e 
acolher propostas, com toda a 
comunidade sendo convidada 
a participar. “É um evento 
público, aberto para toda a 
população”, diz ele.

A audiência será das mais 
importantes, uma vez que 
é esta lei que estabelece as 
metas e prioridades da Admi-
nistração Pública Municipal, 
orientando a elaboração do 
orçamento para o ano que vem.

O secretário explica ainda, 
que no dia 27, também às 18:30 
horas, será realizada audiência 
pública para apresentação 
dos resultados e avaliação do 
cumprimento de metas do 2º 
quadrimestre de 2024.A audiência pública está sendo organizada pela prefeitura de Goioerê

Bom Condutor
O Governo do Paraná deu início às atividades da Semana 

Nacional do Trânsito com um pontapé inicial para a adesão ao 
programa que concede descontos para condutores e proprie-
tários de veículos automotores que não tenham incorrido em 
infração de trânsito há pelo menos doze meses. O programa é 
o Bom Condutor, do governo federal. A Semana Nacional do 
Trânsito ocorre anualmente entre os dias 18 e 25 de setembro.

Bom Condutor II
Para ter acesso aos descontos, o motorista deve estar cadas-

trado no Registro Nacional Positivo de Condutores (RNPC), 
disponível na Carteira Digital de Habilitação. “É uma parceria 
importante que visa reduzir o número de acidentes e estimular 
as boas práticas no trânsito”, afirmou Piana. De acordo com 
o diretor-presidente do Detran-PR, Adriano Furtado, em todo 
o Brasil, mais de 500 empresas aderiram ao programa para 
oferecer descontos.

Missões internacionais
Para incentivar a busca por investimentos privados, o 

Governo do Estado já realizou diversas missões internacio-
nais para países como Japão, Coreia do Sul, Estados Unidos, 
Portugal, Polônia, Canadá e França, este último resultando 
na instalação de um Museu Internacional de Arte em Foz do 
Iguaçu, em parceria com o Centre Pompidou.

Bola da vez
Levantamento realizado pela Invest Paraná foi constatado 

que, em média, são atendidas de 30 a 40 empresários por 
semana, desde empresas que desejam se instalar no Estado 
ou expandir suas operações, ou mesmo para apresentar a elas 
o Estado, mostrando as vantagens e potenciais de terem suas 
operações em solo paranaense.

Vamos plantar
A Semana da Árvore da Secretaria do Desenvolvimento 

Sustentável e Instituto Água e Terra vai entregar pelo menos 
50 mil mudas de espécies nativas em todas as regiões do 
Paraná até sábado (21), Dia da Árvore no País. Esta ação 
marca a distribuição de 10 milhões de mudas desde 2019. Isso 
representa nove mil hectares (equivalente a nove mil campos 
de futebol) recuperados ou em processo de regeneração por 
meio do programa Paraná Mais Verde.

Propaganda irregular
Em pouco mais de um mês, o Paraná registrou uma média 

de 101 denúncias de propaganda eleitoral irregular por dia. É 
o que revelam dados do aplicativo Pardal – sistema da Justiça 
Eleitoral para registrar denúncias de práticas indevidas ou 
ilegais de campanha. O Paraná é o quinto estado brasileiro 
com mais irregularidades denunciadas na plataforma, ficando 
atrás de: São Paulo – 8.554 denúncias, Minas Gerais – 5.435, 
Rio Grande do Sul – 4.655 e Pernambuco – 3.852.

Represa no Miringuava
O Instituto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos 

Naturais Renováveis (Ibama) autorizou o Governo do Paraná a 
cortar 351 hectares em área de Mata Atlântica no Miringuava, 
em São José dos Pinhais, onde será construída uma represa. 
O projeto existe há aproximadamente 20 anos. Para autori-
zar a obra, o Ibama apresentou algumas condições, como a 
compensação de área de floresta.
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O município de Goioerê 
vai ganhar seu primeiro 
Centro Especializado de 
Apoio e Atendimento ao 
Autista. O anúncio foi feito 
na última sexta-feira, pela 
Secretaria de Educação.

De acordo com a se-

Prefeitura anuncia Centro Especializado de
apoio e atendimento ao autista em Goioerê

cretária Ane de Paula, as 
tratativas para implantação 
do projeto iniciaram no ano 
passado, onde servidores 
fizeram visitas técnicas 
em Cascavel,  Toledo, 
Maringá e Assis Chateau-
briand, visando conhecer 

O novo serviço foi anunciado na última sexta-feira 

A construção do Colégio 
Agrícola de Goioerê, localizado 
na Vila Rural Candeias, avança 
em ritmo acelerado e a previsão 
é de que a obra seja entregue 
dentro do prazo estipulado em 
contrato, até janeiro de 2025.

A obra, das mais impor-
tantes para a educação local 
e regional, é fruto de parceria 
da Prefeitura com o Governo 
do Paraná, com investimento 
de R$ 23,2 milhões, o maior 
aporte entre todas as unidades 
da rede estadual de ensino.

Após a sua conclusão, a 
escola terá capacidade para 
atender 800 estudantes do 
ensino médio e profissiona-
lizante. “Uma obra impor-
tante, que valoriza a nossa 
cidade e também a região”, 
diz a chefe do Núcleo de 
Educação de Goioerê, Da-
niele Mellero.

Depois de pronta, a escola 
será referência em educação 
profissionalizante na área 
do agronegócio, podendo 
receber alunos de diversas 
partes do Estado, pois tam-
bém funcionará em regime 

Construção do colégio agrícola de 
Goioerê avança em ritmo acelerado

de internato.
Com uma área de 7,8 

mil metros quadrados, a 
estrutura conta com bloco 
administrativo, biblioteca, 
três laboratórios de infor-
mática, dois laboratórios 
de ciências, 20 salas de 
aula, banheiros, blocos para 
agroindústrias (vegetais, 
carnes e leite), refeitório, 
alojamentos, lavanderia, gi-
násio de esportes, passarela 
coberta, pátio descoberto e 
casa do zelador.

A secretária de Educação 
de Goioerê, Ane de Paula, 
diz que a obra é um pro-
jeto grandioso, que ocupa 
uma área de dois alqueires 
no centro da Vila Rural 
Candeias, e que significa 
o atendimento a um anseio 
antigo da população que 
começa a tomar forma. “A 
gente está muito feliz, pois 
é a realização de um sonho 
de mais de quarenta anos 
graças à atenção especial 
que o Governo do Estado 
tem dado ao município de 
Goioerê”, declarou ela.O Colégio Agrícola está quase pronto e as obras serão entregues em janeiro do ano que vem

centros e procurar um que 
se adaptasse à proposta de 
Goioerê.

Segundo a secretária, as 
atividades do centro serão 
elaboradas e desenvolvi-
das pela atuação conjunta 
das secretarias de Assis-

tência Social, Educação 
e de Saúde, sem prejuízo 
do apoio de outras secre-
tarias municipais. “Vamos 
unir as secretarias para 
ofertarmos um serviço 
de qualidade àqueles que 
precisam”, disse.

DESINAÇÃO:  -  O 
Centro de Apoio ao Autista 
destina-0se  de maneira 
complementar ou suple-
mentar, não substitutivo 
à escolarização, priorita-
riamente aos estudantes 
da rede municipal de en-
sino com Transtorno do 
Espectro Autista – TEA, 
assegurando o direito a 
um conjunto de atividades 
clínicas, assistenciais e 
educacionais, estratégias 
e recursos de acessibili-
dade que contribuam para 
reduzir as barreiras para a 
sua plena participação na 
sociedade. 
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A 5ª edição da Caminha-
da Internacional na Nature-
za, que será realizada no dia 
27 de outubro em Janiópo-
lis, segue com as inscrições 
abertas. A caminhada terá 
percurso de 10 quilômetros 
no chamado ‘Circuito das 
Corredeiras”. 

A concentração inicial 
será às 7 horas, no Parque 
de Exposições, onde em 
seguida será servido um 
delicioso café da manhã ao 
preço de R$ 15,00.

Após a caminhada, às 12 
horas, será servido almoço, 
com os convites custando 
R$ 40,00 cada. Toda a renda 
arrecadada no evento será 
destinada para a Casa das 
Fraldas.

Os organizadores lem-
bram que dentro da pro-
gramação, haverá Feira 
de Artesanato e venda de 

Janiópolis segue com inscrições abertas
para a sua 5ª Caminhada na Natureza

Vem crescendo as ex-
pectativas para o ‘Coste-
lão do Comércio’, evento 
organizado pela ACIG - 
Associação Comercial e 
Empresarial de Goioerê, 
visando a confraterniza-
ção de seus associados. 
O evento será realizado 
no próximo dia 29 de 
setembro.

Segundo a direção 
da ACIG, a exemplo de 
sua primeira edição, o 
‘Costelão do Comércio’ 
será realizada na Chácara 
D’Ângelo, com os convi-
tes sendo comercializa-
dos ao preço de R$ 55,00. 
Crianças com idade até 7 
anos não pagam.

O presidente da ACIG, 
Alexandre Cândido, cita 
que o ‘costelão’ será mais 
uma oportunidade para 
as famílias do comér-

Cresce expectativa para o 
“Costelão do Comércio” 

cio se confraternizarem. 
“Além de saborear uma 
deliciosa costela, os 
participantes poderão se 
inteirar e congraçarem no 
evento”, diz.

No cardápio cons-
tam costela grelhada, 

linguiça grelhada, ar-
roz, maionese, farofa e 
salada. “Nós estamos 
animados e acreditando 
que teremos uma grande 
festa, com a participa-
ção dos empresários, 
colaboradores e toda a 

família do comércio”, 
frisa Alexandre.

Os interessados em 
participar poderão entrar 
em contato com a ACIG 
para assegurar os convi-
tes para a sua empresa e 
seus colaboradores.

O evento está agendado para acontecer no próximo dia 29 deste mês

Mais uma vez as me-
ninas da ginástica rítmica 
do Projeto Viva a Vila foi 
destaque em competição 

Viva Vila: Ginástica Rítmica foi 
destaque em competição em Cambé

regional. Desta vez foi na 
cidade de Cambé, onde 
as ‘meninas’ participaram 
do Torneio Elizabeth La-

ffranchi, organizado pela 
Federação Paranaense de 
Ginástica.

O evento, conhecido por 

ser uma competição pedagó-
gica, especialmente voltada 
para atletas iniciantes no 
universo das competições, 
serviu para avaliação das 
ginastas através de árbitros, 
que atribuem pontuações, 
permitindo aos técnicos 
medir o progresso de suas 
equipes.

O advogado Pedro 
Marques, coordenador 
técnico do projeto, cita 
que a apesar de não ser 
uma competição com 
pódio, o torneio oportu-
niza às participantes uma 
vivência dos procedi-
mentos que enfrentarão 
em campeonatos futuros. 
“Foi um evento muito 
bom, com resultados que 
indicam um trabalho bem 
direcionado e promissor 
para as competições que se 
aproximam”, disse Pedro 
Marques.As meninas do Viva a Vila fizeram bonito na competição em Cambé

A caminhada está prevista para o próximo dia 27 de outubro

produtos da comunidade. 
“Uma oportunidade para 
os participantes compra-
rem produtos locais”, diz o 
prefeito Ismael Dezanoski.

O prefeito cita que a 

expectativa para essa ca-
minhada é das melhores, 
uma vez que o evento é 
tradicional estando na sua 
quinta edição. “Estamos 
bastante animados e acre-

ditando que teremos muita 
gente conosco”, disse.

Também fazendo parte 
da programação, cada par-
ticipante poderá doar um 
quilo de ração para pet.
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A Companhia de Sa-
neamento do Paraná (Sa-
nepar) está finalizando a 
instalação de uma nova 
rede coletora de esgoto sa-
nitário na Rua Umuarama, 
em Goioerê. 

A obra, que compre-
ende 410 metros linea-
res de rede, beneficiará 
diretamente 40 famílias 
residentes na região, pro-
porcionando uma solução 
essencial para o sanea-
mento básico local.

O projeto atende a um 
pedido feito pela Prefei-
tura de Goioerê, que ao 
implantar a pavimentação 
asfáltica na via, identificou 
a necessidade de uma rede 
de coleta de esgoto. 

De acordo com os 
responsáveis, muitos mo-
radores da rua não tinham 
condições de perfurar 

Sanepar: Rede de coleta de esgoto 
é implantada na Rua Umuarama

fossas sépticas em seus 
quintais devido à falta de 
espaço e às dificuldades 
de infraestrutura.

A chegada da rede 
coletora de esgoto foi 
recebida com entusiasmo 
pelos moradores. Além de 

melhorar a qualidade de 
vida, a obra resolve um 
problema antigo enfren-
tado pela população local, 
garantindo mais higiene e 
saúde para as famílias.

“A implantação da rede 
é um avanço importante 

para todos nós que vive-
mos aqui. Agora, com o 
asfalto e o saneamento, te-
remos uma rua muito mais 
organizada e condições 
melhores de moradia”, 
comemorou um dos resi-
dentes da Rua Umuarama.

A rede de esgoto está sendo finalizada pela Sanepar: melhorias

A Secretaria de Es-
tado da Saúde (Sesa) 
divulgou nesta quarta-
feira (18) os resulta-
dos da força-tarefa de 
vacinação nas escolas 
estaduais e municipais 
do Paraná. A vacina-
ção ocorreu entre 5 de 
agosto e 16 de setembro 
e durante a ação foram 
aplicadas 292.699 doses 
de vacinas e avaliadas 
495.076 carteirinhas em 
uma ação estratégica 
para aumentar as taxas 
de cobertura vacinal em 
todo Estado.

Após o encerramento 
da força-tarefa, a imu-
nização cont inua nas 
escolas já agendadas. A 
vacinação foi realizada 
em 1.805 unidades da 
rede  es tadual ,  o  que 
representa 85,71% das 
escolas do Paraná. Ou-
tras 175 escolas têm a 
aplicação das doses pro-
gramada, o que elevará a 
cobertura para 94% nas 
instituições estaduais.

Nas  escolas  muni-

Vacinação nas escolas estaduais e
municipais somou 292 mil doses

cipais, 3.661 unidades 
(70,59%) já receberam a 
vacinação, enquanto 388 
possuem agendamento, 
o que permitirá atingir 
78% das instituições. 
Em relação aos Centros 
Municipais de Educação 
Infantil (CMEIs), 1.643 
unidades (79,64%) parti-
ciparam da força-tarefa, 
incluindo as que já foram 
atendidas e as que estão 
com aplicação progra-
mada.

O principal objetivo 
da ação foi aumentar a 
cobertura vacinal e am-
pliar a proteção contra 
doenças  pass íveis  de 
prevenção, como a gripe.

E n t r e  a s  v a c i n a s 
mais aplicadas durante 
a força-tarefa estão a 
da influenza, cuja co-
bertura está em 54,41% 
nos grupos prioritários, 
além das vacinas dTpa 
(65,28%) e febre ama-
rela (78,31%). Os dados 
são do Vacinômetro Na-
cional do Ministério da 
Saúde.

Vacinação foi realizada em 1.805 escolas estaduais e 175 têm a aplicação das doses agendada.
 Também foram atendidas 3.661 unidades municipais e há 388 programadas
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Os sargentos da Polícia 
Militar, Marcos Donizete 
Fialho e Antonio Cordeiro 
de Almeida, foram home-
nageados nesta quinta-feira 
(19), ao entrarem para a 
reserva remunerada da 
corporação. A cerimônia de 
despedida dos dois policiais 
foi realizada na sede da 2ª 
CIA da PM de Goioerê e 
contou com a presença de 
amigos e familiares, além 
do comando do 7º BPM, 
Tenente-coronel Edson 
Kamakawa e do comando 
da 2ª CIA, Capitão Rômulo 
Moreira.

Policial militar desde 

 Policiais entram para reserva remunerada 
e recebem homenagem da PM em Goioerê

os 18 anos, o Sargento 
Fialho confidenciou que 
realizou seu grande sonho 
superando barreiras e acre-
ditando em dias melhores. 
Ele agradeceu aos seus 
comandantes e também à 
sua família, que segundo 
ele, sempre lhe deu apoio, 
especialmente nos mo-
mentos cruciais da carreira. 
“Só tenho que agradecer à 
minha família pelo apoio, 
aos colegas e também aos 
meus comandantes”, disse.

Quem também agrade-
ceu foi o Sargento Almeida, 
que vai para a reserva da PM 

depois de 29 anos de servi-
ços prestados à corporação. 
“Quero agradecer a Deus, 
aos meus familiares e aos 
colegas com quem convivi 
nesse período. Podem ter 
certeza são amizades que 
vamos levar para o resto da 
vida’, citou.

Durante sua fala, o Te-
nente-coronel Kamakawa 
reconheceu os policiais 
pelos serviços prestados 
à sociedade e disse que 
os mesmos estão sendo 
‘devolvidos’ ao seio de 
suas famílias. “Recebam a 
nossa homenagem e o nosso 

reconhecimento. Vocês 
trabalharam duro e hoje 
estão indo para a merecida 
reserva remunerada. Para-
béns a todos e vida longa”, 
destacou o comandante.

Já o Capitão Rômulo, 
comandante da 2ª CIA, 
entregou uma placa para 
cada um dos policiais e 
agradeceu pelos relevantes 
serviços prestados à socie-
dade.  “Agora, é o início de 
uma nova fase, ao lado dos 
seus familiares e vivendo 
uma nova etapa. Muito 
obrigado a cada um de vo-
cês e parabéns pelo tempo 
de serviço”, finalizou.

Sargento Fialho recebendo homenagem da sua mãe Familiares homenagearam o Sargento Almeida

As homenagens foram feitas na manhã de ontem na sede da 2 ª CIA da Polícia Militar de Goioerê
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